

## Exploradores

**“Si un camino incierto se te muestra irresistible, eso es estar vivo”**

ALBERT BOSCH

Aventurero, emprendedor y adicto a los retos de toda índole. Así se define Albert Bosch (Sant Joan de les Abadesses, Girona, 1966), un padre de familia incansable que presume –y goza– de una indudable y extraordinaria capacidad de organización del tiempo y los recursos, una visión estratégica única y una gran predisposición para la resolución de situaciones complejas. Sin ser un experto en ninguna especialidad deportiva concreta, Albert se defiende en toda clase de terrenos: desde las gélidas cumbres del Himalaya, los Andes o Alaska –ha escalado la montaña más alta de cada continente–, hasta las húmedas selvas de la Amazonia, los más áridos desiertos y las desoladas llanuras heladas del Polo Sur. Para atravesar la Antártida, por ejemplo, permaneció 67 días sin recibir ningún suministro externo, tirando de un trineo de 134 kilos de peso durante 1.152 kilómetros. En total, fueron 2.304.400 pasos.

A partir de su dilatada y variada experiencia vital, Albert extrae conocimientos y reflexiones que ha plasmado en dos libros –*Vivir para sentirse vivo* (Ediciones B) y *Espíritu de aventura* (Empresa Activa)– y que desarrolla y defiende en conferencias ante toda clase de público, desde alumnos de escuelas hasta los principales empresarios y dirigentes de España. En su blog ([albertbosch.info](http://albertbosch.info)), regala perlas como esta: “La vida no es un maratón, es una aventura”.

